

165	UTBM service communication	l'Est Républicain	31 mai 2014
		L'Aire urbaine	24h de l'innovation - challenge - vie étudiante - international

Université L'UTBM 3^e aux « 24 heures de l'innovation »

Une équipe de l'UTBM a réalisé une très jolie performance aux « 24 heures de l'innovation » qui se sont tenues de mardi 15 h à mercredi 15 h, rassemblant un millier d'étudiants répartis en 19 équipes sur les cinq continents (notre édition du 28 mai).

Le premier prix a été remporté par une équipe de l'Université de West Virginia (USA), le second par une équipe de l'Université de technologie sino-européenne de Shanghai (Chine),

mais ce sont bien des étudiants de l'UTBM qui s'octroient la troisième place.

L'équipe T-Ant (fourmi en anglais) a choisi de plancher sur le thème « comment rendre les escaliers plus attractifs ». Son projet est séduisant avec des marches de forme elliptique dont la partie centrale inclut un gazon synthétique et les côtés une ambiance fontaine. L'énergie des usagers n'est pas dépensée en vain : elle sert à la fois à alimenter l'éclairage et la pompe de la fontaine ! Génial, non ?